

久里浜の学び舎



H31(2019).2.19

学校だより NO.14

横須賀市立久里浜小学校

校長 木屋哲人

各学年では、6年生を送るための様々な取り組みが始まっています。6年生もまた、卒業のための準備をしています。給食も、残すところ20食ほどになりました。

インフルエンザ終息傾向

2月12日(火)の朝、星川養護教諭から、「インフルエンザの子どもが、今日は『0』です」という報告を受けました。近隣校では多くの学級や学年が閉鎖をせざるを得ない状態になり、授業時数に多大な影響を与えることになった今年のインフルエンザですが、本校にあっては比較的静かに過ぎ去ったのかもしれませんが。

ただし、様々な他校の情報によると、2種類のA型があるのか再度A型に罹る児童もいたという話があり、今後も予断を許しません。引き続き、手洗い、うがいの励行をお願いいたします。

留学生からの手紙

今年度、お隣の横須賀総合高等学校に来られていた交換留学生のうち、4人の学生が、本校の児童と交流をしていました。そのうちの一人、カンボジアから来られていた、リザ・ヒンさんが、帰国するにあたり、メッセージを送ってくださいました。(以下、ほぼ原文のまま)

わたしは、3回学校を訪れてうれしいです。わたしとほかのこうかんりゅうがくせいをかんげいしてくれてありがとうございます。わかいがくせいとはとてもかわいくてかっこいい。かれらはしょうじきでとてもよいせいとです。(中略)

日本のしょうがくせいからまなんだことをカンボジアのひとびとにつたえます。(中略)

あたたかいおもてなしをありがとうございます

ました。とてもしあわせ。

いっしょうけんめいべんきょうしてまたにほんにもどりたい。またここにくるきかひがあれば、せいとたちをほうもんしたいです。

日本語を駆使し、それでも一所懸命に、交流した2年生、3年生にむけて書いたことがわかる、あたたかい手紙です。リザさんは、物理を勉強してカンボジアに貢献したいのと言っていました。リザさんの、とても大きな夢を応援したいと思います。

ペアレントコントロール?

去る2月1日(金)、PTA 成人委員会主催、会員向けケータイ・スマホに関する講演会が、市PTA協議会の中里氏を講師に招き、行われました。上記の「ペアレントコントロール」とは、子どもに持たせたスマホ等のアプリケーションのインストールや使用時間を、保護者のスマホ等で管理することです。ゲーム機からも簡単にインターネットに入っていられる時代にあっては、子どもたちが安心して過ごす環境を整える意味で、必要不可欠であると感じました。

また、素顔や名前などの個人情報流してしまっている例や、なりすまし、犯罪に使われる傾向のある動画アプリなど詳細に紹介してくださいました。「『知らない人について行ってはいけない』と言っているのに、ネット上では簡単に顔の見えない相手とコミュニケーションしてしまう」という言葉が印象的でした。全ての保護者の方々に聴講していただきたい内容でした。

3月の行事予定です。変更がある場合には、その都度、学級通信等でお知らせいたします。

3月		「感謝をしよう」	授業時数					
日	曜	学校行事	1	2	3	4	5	6
1	金		5	5	5	5	5	5
2	土							
3	日							
4	月	学校評議員会	5	5	5	5	5	5
5	火		5	5	5	5	5	5
6	水		5	5	5	5	5	5
7	木		5	6	6	6	6	6
8	金	大掃除6h(6年)	5	5	6	6	6	6
9	土							
10	日							
11	月	外朝会	5	5	5	5	5	5
12	火		5	5	5	5	5	5
13	水		5	5	5	5	5	5
14	木		5	5	5	5	5	5
15	金	給食終了	5	5	5	5	5	5
16	土							
17	日							
18	月	前日準備	2	2	2	2	3	2
19	火	卒業式 お別れ式	1	1	1	1	3	3
20	水	後片付け(1時間目) 大掃除3h(1~5年生)	3	3	3	3	3	
21	木	春分の日						
22	金		3	3	3	3	3	
23	土							
24	日							
25	月	修了式	3	3	3	3	3	
26	火	学年末休業開始						

いよいよ今年度最後の月となります。当然のことながら、6年生は卒業式に向けた準備があります。1~5年生は、最後のまとめをきっちりと行ってほしいと思います。

3月の目標は「感謝しよう」です。お別れする6年生への感謝はもちろん、1年間、支えてくださった家族や、登下校、校内の見回りをしてくださった地域の方々への感謝も忘れずにしたいものです。

さて、本校は児童数が多いことから、入学式、卒業式につきましては幼児、小中学生の参列、また、写真撮影等における三脚使用等をご遠慮願っております。様々なご不便をおかけいたしますが、何とぞ、ご容赦ください。

ところで、通常の授業参観での児童を対象とする写真、動画等の撮影はお断りいたしておりますが、入学式、運動会、卒業式につきましては、この限りではありません。ただし、個人情報保護の観点から、撮影

した画像、動画を、ブログや SNS 等、インターネット上にアップロードすることはおやめください。また、基本的に撮影につきましてはご家族に限定しておりますが、本校評議員の方にも、写真撮影を許可しておりますのでご理解ください。

卒業式は、学習指導要領に則った儀式的行事です。6年生、5年生の儀式的授業ですので、よろしくご協力いただきたく存じます。